



¡EXTRA!

Senadores Álvarez Lima y Ana Lilia Rivera, reyes de la tamaliza política

Paradisus Playa del
Carmen - Riviera Maya

melia.com
Desde 5941 MX\$



Celebra UATX 30 aniversario del centro de investigación en biología de la conducta

📅 16 de junio de 2023 , 18:20



📍 Redacción/Quadratin Tlaxcala

TLAXCALA, Tlax., 16 de junio de 2023.-El Doctor Serafín Ortiz Ortiz, Rector de la Universidad Autónoma de Tlaxcala (UATx), inauguró las actividades conmemorativas al 30 aniversario del Centro Tlaxcala Biología de la Conducta (CTBC), espacio que ha formado a 19 generaciones de estudiantes de Maestría y 15 de Doctorado en Ciencias Biológicas, así como múltiples líneas de investigación en la materia, acto celebrado en el Teatro Universitario.

En su mensaje, el Rector de la UATx destacó que, la investigación va acompañada del hallazgo, del descubrimiento y de la producción de saberes; en este proceso histórico, agregó, se construye la sabiduría científica humanística y tecnológica, por lo que resaltó el que la Universidad sea un portento, ya que, desde sus centros de



Exhorto a los académicos del CTBC para continuar con la ruta trazada, posicionando los productos de investigación, universalizando los resultados y compartiéndolos en los escenarios del ethos de la ciencia, para que, desde Tlaxcala, se construyan modelos epistémicos en los diferentes horizontes de la sabiduría de las ciencias naturales y del espíritu.

Por su parte, la Doctora Margarita Martínez Gómez, Secretaria Académica y docente del Centro subrayó que, la investigación científica, además de ofrecer una carrera de prestigio, como la de catedrático universitario, representa también muchos dilemas, ya que entre más se avanza más se profundiza, es por ello que este centro ha contado con grandes personalidades que han dejado grandes aportes académicos, como lo ha hecho el Doctor Carlos Beyer Flores, destacado investigador.

De igual manera, la Doctora Lourdes Arteaga Castañeda, Coordinadora del CTBC, puntualizó que, a 30 años de historia, se ha visto la transformación institucional, donde la mayoría de los especialistas se han preocupado por pertenecer al Sistema Nacional de Investigadores (SNI), donde la formación de recursos humanos y la vinculación social se unen en una sola vocación.

Cabe destacar que, en esta ceremonia, se entregaron reconocimientos a los docentes con más de 25 años de servicio en gratitud a su colaboración profesional a este Centro de Investigación.

Mediante la plataforma Zoom, se contó con la asistencia del Doctor Antonio Lazcano Araujo, investigador emérito del SNI del CONAHCYT y del Colegio Nacional; del Doctor Pablo Pacheco Herrera, jefe del laboratorio de Neurofisiología de la Unidad Foránea del Instituto de Investigaciones Biomédicas de la UNAM; y del Doctor José Aguilera, investigador de la Universidad de Barcelona.

De igual manera, estuvieron presentes, el Doctor Alfredo Adán Pimentel, Secretario de Investigación Científica y Posgrado; el Doctor José Reyes Luna Ruiz, Coordinador de la División de Ciencias Biológicas; la Diputada Alejandra Ramírez Ortiz, Presidenta de la Comisión de Educación, Cultura, Ciencia y Tecnología del Congreso del Estado; así como la estructura directiva de la UATx, investigadores, académicos e invitados especiales de diferentes Instituciones de Educación Superior.

COMPARTIR

FACEBOOK

TWITTER

WHATSAPP

0 comentarios

Ordenar por Más antiguos



Agrega un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

ETIQUETAS

CENTRO DE INVESTIGACIÓN EN BIOLOGÍA

TLAXCALA

UATX

UATX 30 ANIVERSARIO

← [Artículo Anterior](#)

[Artículo siguiente](#) →

[Protesta Martí Batres como Jefe de Gobierno](#)

[Exitosa Primera Expo Ciencias Ambiental en Chiautempan](#)

TE PODRIA INTERESAR



[Culminan estudios profesionales en campus Calpulalpan de la UATX](#)

1 Febrero 2024, 16:20



[Orienta UATX a jóvenes sobre visas para estudiar en el extranjero](#)

31 Enero 2024, 15:20